
¿Y Ahora?
noviembre 3, 2012
El  Arzobispo  Lefebvre  dijo  que  debemos  seguir  a  la
Providencia.  No  debemos  apresurarnos.  No  debemos  buscar
publicidad. Paciencia.
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